



**ALTO ARAGÓN**

## El PAR pide impulsar la demanda de la TCP

Presenta una proposición no de ley en las Cortes

HUESCA.- El Partido Aragonés (PAR) ha solicitado al Gobierno de Aragón que recabe el apoyo del Ejecutivo de España para mantener vivas las reivindicaciones de la Travesía Central Pirenaica (TCP) y el Canfranc.

Según indicó la formación en una nota, el presidente del PAR, Arturo Aliaga, ha presentado una proposición no de ley en las Cortes para "revitalizar políticamente la Travesía Central Pirenaica que se encuentra actualmente en vía muerta" a nivel nacional y europeo, y que el PAR considera "fundamental" pa-



El presidente del PAR, Arturo Aliaga.

ra Aragón. Según Aliaga, es necesario "impulsar" la TCP con el fin de "reforzar" la posición logística de Aragón, "la necesidad de reapertura del Canfranc y preparar, de cara a la revisión de los ejes de transporte europeos, una estrategia de defensa de la Travesía Central del Pirineo como proyecto de futuro poniendo en valor los notables beneficios económicos y medioambientales que esta infraestructura reportaría".

El PAR insta al Gobierno de Aragón a establecer una estrategia para posicionar la TCP "como infraestructura necesaria para impulsar la proyección logística económica y territorial de Aragón". ● D. A.